

Mondeo ST ou Alfa GTA ?

Ford comme Alfa Romeo sont deux constructeurs qui ont toujours cultivé la fibre sportive de leur marque respective. Dans la catégorie des berlines, l'année 2002 a été celle des super sportives.

La Mondeo ST220 comme l'Alfa Romeo 156 GTA sont deux berlines incroyables. Toutes deux équipées d'un V6, elles sont simplement ce qui se fait de mieux ... pour des tractions.

Néanmoins, leurs philosophies sont quelque peu différentes et c'est dans un article multimédia que Turbo nous permet de s'en rendre compte (les vidéos sont superbes ... si on dispose d'une bonne connexion).

Vous pouvez accéder à cet article ici.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 16 novembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2485-mondeo-st-ou-alfa-gta.html>